

José Luis Oltra: "Nadie dijo que fuera a ser sencillo, pero nos quedan diez partidos para luchar"

22/03/2025



José Luis Oltra durante el encuentro en el Martínez Valero | Jesús Cruces.

El CD Eldense no ha conseguido sumar en el estadio [Martínez Valero al perder 2-0 contra el Elche](#). A pesar de que el equipo ha hecho un gran trabajo defensivo durante 70 minutos "el Elche es un equipo muy complicado porque acaba sometiéndote. Aún así, nadie dijo que fuera a ser sencillo. Nos quedan diez partidos para luchar por la permanencia", ha destacado el técnico azulgrana, **José Luis Oltra**.

El místico ha recalcado que "aunque hemos hecho un buen partido defensivamente en el caso de que el resultado hubiese sido otro no me habría ido satisfecho. **En los cambios es muy posible que me haya**

equivocado, pero cuando tienes jugadores que te piden el cambio sacas lo que crees que irá mejor para el planteamiento del partido".

Aún así Oltra ha destacado que "hay que valorar el esfuerzo de los jugadores, pero sobre todo agradezco el apoyo que hemos tenido por parte de la afición, ha estado volcada antes y durante el partido. Ahora nos quedan diez encuentros, **el primero ante el Burgos**, y su apoyo nos va a ayudar a conseguir el objetivo".

El técnico ha concluido la rueda hablando de la posible lesión de **Javi Lladrés** que ha pedido el cambio en la

primera mitad por molestias: "Parece que es un tema muscular, pero hay que hacerle pruebas para valorar. Esperemos que no haya rotura".

Por su parte, el técnico del Elche, **Eder Sarabia**, se ha mostrado contento con el resultado y provisional liderato de su equipo "puesto que el fútbol nos ha enseñado en

diferentes ocasiones que lo que no ganas en 70 minutos lo haces en 20. Hemos hecho un gran partido y aunque en el inicio de la segunda parte nos ha contado un poco más finalmente ellos se han abierto y hemos encontrado los espacios para hacer los goles".